

## **ELUNIVERSO**

**NOTICIAS** 

POLÍTICA

ECONOMÍA

INTERNACIONAL

ECUADOR

SEGURIDAD

NFORME

ECONOMÍA

## La Espae recibió reacreditación de la Asociación de MBAs con sede en Londres

La Escuela de Negocios de la ESPOL recibió oficialmente la reacreditación de la Asociación de MBAs (AMBA), organismo mundial que participa en la certificación en materia de educación de posgrado en negocios.

12 de enero, 2021 - 18h07



ESPAE, Escuela de Negocios de la ESPOL. Foto: redaccion

ESPAE, Escuela de Negocios de la ESPOL, recibió oficialmente la reacreditación de <u>la Asociación de MBAs (AMBA)</u>, organismo mundial que participa en la certificación en materia de educación de posgrado en negocios.

Con esta reacreditación, los graduados y estudiantes actuales de ESPAE son invitados a unirse gratuitamente a la comunidad mundial de miembros de AMBA, formada por más de 55.000 estudiantes y ex alumnos de más de 150 países, para establecer contactos, fortalecer su liderazgo, desarrollar su carrera, entre otros .

ESPAE ha trabajado en los campos de liderazgo, innovación, emprendimiento y sostenibilidad. AMBA acredita la Maestría en Administración de Empresas - MBA y la Maestría en Administración de Empresas con Mención en Innovación - EMBA de la Escuela.

"Este renovado logro nos llena de orgullo. La reacreditación de la AMBA refleja nuestro compromiso con la mejora continua, que a su vez se traduce en una diversa gama de beneficios para nuestros estudiantes y ex-alumnos. La retroalimentación del Panel Evaluador ha sido de gran ayuda en nuestro proceso de planificación estratégica y nos permitirá aumentar el impacto de ESPAE en el país y la región", señaló Xavier Ordeñana, Decano de ESPAE. (I)